

Bester Theoretiker – Herr Löffler

Totenstille – wenn er den Raum betritt,
Bei Ablenkung – er gelegentlich leicht ausflippt.
Zeigt uns dann schnell das wir nix wissen
Und fortan immer fleißig lernen müssen.
Das Mollier h-x-Diagramm – ist sein größter Schatz,
Die Katz Gesetze – sind sein liebster Satz.
Vom gleichwertigen Durchmesser – kriegt er nie genug,
Rechenschieber – sind für ihn nur Lug und Trug.
Ist die Theorie bei ihm doch hoch geschätzt,
Wird die Praxis meist zurückgesetzt.
Seiner Prüfung eilt der Ruf weit voraus,
Denn damit siebt er fleißig Studenten aus.
Doch neidlos müssen wir erkennen: in der Theorie ist er einfach ein Ass
Und trotz allem hat man mit ihm auch seinen Spaß.
Drum wählen wir als Entschädigung für manch schlimme Stunde,
Professor Jürgen Löffler zum besten Theoretiker in dieser Runde.